LA GACETA DOMINGO 28 DE SEPTIEMBRE DE 2025

La Isla del Soto, en **Santa Marta de Tormes**, reunió a cientos de participantes en la segunda edición del Día de las Familias organizado por la Asociación Contra el Cáncer en Salamanca y el Ayuntamiento del municipio

Convivencia que une generaciones

FÑF

Santa Marta de Tormes—La Isla del Soto se transformó en un lugar de convivencia para varias generaciones de salmantinos con la segunda edición del Día de las Familias, un evento organizado por la Asociación Contra el Cáncer de Salamanca junto al Consistorio de Santa Marta de Tormes.

Así, pasadas las once y media de la mañana arrancaban las actividades con la presencia del presidente de la Asociación Española contra el Cáncer en Salamanca (AECC), Ángel Losada, el alcalde de Santa Marta, David Mingo, y miembros de la Corporación municipal.

Tal como señaló el regidor de la localidad transtormesina, David Mingo: "Es un orgullo participar en esta celebración y hacerlo en un lugar como la Isla del Soto, que se ha convertido en un referente de Naturaleza. Además lo hacemos de la mano de la Asociación Española Contra el Cáncer en apoyo a su labor con las familias".

Por su parte, Ángel Losada, como presidente de AECC, resaltó: "Salamanca es un ecosistema referente en la lucha contra el cáncer que lidera distintas áreas, como por ejemplo, se ha visto con el congreso celebrado esta semana y la implicación de los pacientes en la lucha contra la enfermedad. Se puede incidir en la promoción de hábitos saludables, en la necesidad de participar en los sistemas de cribado para obtener detecciones precoces y también en el acompañamiento a las personas con cáncer. Hay que ser conscientes de que cuando llega un diagnóstico, la persona necesita el apoyo de la familia como acompañamiento".

La jornada incluyó actividades enfocadas al disfrute de todos los miembros de la familia, desde los más mayores, con juegos tradicionales, hasta los más pequeños, con pintacaras o hinchables. Las sesiones de zumba y baile en línea para todos los asistentes. incluyeron la canción del verano "Bailando al sol con crema", y desde la una del mediodía llegaron los juegos familiares inclusivos de golf, de figuras, la pesca al pato, 4 en raya gigante, el paracaídas, caza al topo, esquíes...

A lo largo de día se pudo participar en los juegos de casetas instalados en la zona: de aros de colores, de tirar a los botes, la diana y encestar el quesito. Además, el artista y grafitero Robert Bece pintó un mural en directo y enseñó a todos los interesados la técnica que él utiliza.

El momento de mayor afluencia de público fue la hora de la comida, con cerca de trescientas personas que acudieron a degustar la paella de hermandad preparada en la Isla del Soto para el evento.



La paella de hermandad de la jornada del Día de las Familias contó con cerca de trescientos comensales. FOTOS: EÑE



Autoridades y miembros de la AECC, en el inicio de la jornada.





Robert Bece durante la elaboración de su mural en directo.



Un pequeño santamartino disfrutando del hinchable.